

## **Triathlon de la Communauté d'Agglomération Auch-Cœur de Gascogne.**

Le 21 mai dernier, le village de Roquelaure a vu passer le nouveau triathlon d'Auch-Coeur de Gascogne. Cette épreuve consistait à enchaîner 1500 m de natation au lac de Castéra Verduzan, puis 40 km de vélo pour se rendre à Auch en passant par Jegun, Lavardens et Roquelaure et enfin terminer par 10 Km dans les rues d'Auch.

L'épreuve a réuni une centaine de participants.

Plusieurs bénévoles de Roquelaure se sont mobilisés pour assurer la sécurité des participants autour du village.

Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle édition. Vous pouvez d'ores et déjà réserver cette date pour participer à l'épreuve en individuel ou en équipe, ou venir prêter main forte à l'équipe de bénévoles.